



# THE ROTARY CLUB OF NAGANO WEST 長野西ロータリークラブ



例会 毎週金曜日 12:30～13:30 ホテル国際 21  
事務局 〒380-0838 長野市県町 576 ホテル国際 21 内  
☎026(235)2800 FAX026(235)0016  
e-mail:nwrc1987y@sweet.ocn.ne.jp

会長／川橋昭義 幹事／青木 宏 クラブ会報委員長／佐藤吉朗  
SAA／伊東義次 副 SAA／坂本千尋

第1570回例会 2020年（令和2年）10月16日（金）ガバナー補佐事前訪問例会

## ロータリーは機会の扉を開く ROTARY OPENS OPPORTUNITIES

### 会長挨拶

### 川橋昭義会長



本日は2020～21年度、第2600地区国際ロータリー・北信第一グループガバナー補佐佐藤僚太郎様及びガバナー補佐幹事小山順子様、当クラブの訪問していただきまして心から歓迎を申し上げます。先ほど、別室におきまして、会長・幹事懇談会を無事終えまして、ガバナー補佐におかれましては、貴重なお話をいただき、今後のクラブ運営に対しまして役立てていきたいと思っております。今年度は、新型コロナウイルスの拡大による各事業計画も中止あるいは延期などに追われて、身動きが出来ない状況となっています。その中でも当クラブ今年度最大の目標である、会員増強に力をいれて行きたいと思っております。

今年度になり、正会員一名と準会員一名（昨年度に一名が入会し準会員は2名）になりました。

会員増強に高い目標を持ち続けて行きたいと思っておりますので皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。例会後、ガバナー補佐を囲みクラブ協議会が開催されます。クラブ協議会出席者は必ず出席をお願いします。

最後になりますが、佐藤僚太郎ガバナー補佐及び小山順子補佐幹事のご指導とご鞭撻を賜り、素晴らしい一年となることを祈念して私の挨拶とさせていただきます。

### 幹事報告

### 青木 宏幹事

- ・米山梅吉記念館へ一人100円寄付4,000円（100円×40名7月1日会員数）送金。
- ・来週は、通常例会となります。会場が2階弥生の間にて開催いたしますので、お間違えの無いようよろしくお願いいたします。理事役員並びに各委員長の皆様は、第4回クラブ協議会が11:45～雷鳥の間で開催されますので、併せてお願いいたします。
- ・柄澤重登さんより、ロータリー100周年記念切手をお一人様1枚お配りいたしました。ロータリーのPRにお使いください。柄澤様、ありがとうございました。

### 竹内喜宜さんへロータリー財団より認証品授与

この度1,000ドル寄付をされて累計額が7,000ドルになり、マルチプル・ポール・ハリス・フェロー6とされました。認証品は、襟ピンルビー1粒入りです。



10 / 23 本日のプログラム

「長野西ロータリークラブ森林(もり)を育む」

10/16 (会員41名) 出席30名 出席率78.95%

ゲスト 佐藤遼太郎ガバナー補佐(長野南RC)

ビジター 小山順子補佐幹事 ( )

☆佐藤遼太郎ガバナー補佐を歓迎いたします。☆

- ・林 智成さん・飯田弘己さん・池田修平さん
- ・伊東義次さん・狩野 土さん・小山浩太郎さん
- ・南 信行さん・村田秀雄さん・村田弘志さん
- ・中野欣哉さん・太田裕志さん・大谷浩昭さん
- ・坂本千尋さん・佐藤吉朗さん・清水光朗さん
- ・高橋英司さん・竹村利之さん・竹内喜宜さん
- ・瀧澤 聡さん・若麻績信昭さん・山本博昭さん
- ・綿貫隆夫さん
- ・佐藤遼太郎ガバナー補佐よりニコニコBOX 投入頂きました。ありがとうございます。



・川橋昭義さん☆本日の例会を楽しみにしておりました。佐藤遼太郎ガバナー補佐、小山順子ガバナー補佐幹事歓迎いたします。

・青木 宏さん・小山亮一さん

☆佐藤ガバナー補佐、小山ガバナー補佐幹事ようこそ。今日は、よろしくお願ひします。

- ・柄澤重登さん☆ロータリーが日本にできて今年で100年を迎え、記念切手が発行されました。佐藤遼太郎ガバナー補佐の事前訪問例会を歓迎して記念切手各1枚をお配りします。使ってロータリーをPRして下さい。
- ・中島 勉さん☆コロナに負けないで、頑張りましょう。

・合計 39,000円      ・累計 211,436円

～ガバナー補佐とのクラブ協議会～



例会後、クラブ協議会が開催されました。終始、和やかな雰囲気の中、クラブ運営について話し合いをしました。

ゲスト卓話 佐藤遼太郎ガバナー補佐

「RIの方針、地区の方針」



昨年度ガバナー補佐の竹内喜宜さんよりとても重いバトンを受け取りました。自分なりに背伸びをして何とか頑張っせて頂きたいと思っております。実は、今日が事前訪問の最終日で、最後が西RCでした。顔なじみも多く安心感があり、また食事大変美味しくテンションが上がっています。昨年のIM・会員セミナーを見させていただき、我々もコロナ禍の中で出来る事は限られますが西RCを見習い、準備を進めていきたいと思っております。

簡単に自己紹介をしますと、1973年5月生まれの47歳です。一人っ子で育ち、現在家庭でも女性に囲まれ、人とのコミュニケーションが下手なのだと思っています。30歳になるまで、ローターアクトクラブに入っておりました。ご縁があり、その後長野南RCに入会しました。SAA、クラブ会長等務めさせていただきました。しかし、ローターアクトから会長を経るまで、ロータリーのことが、好きではありませんでした。義務感で例会出席をしていましたが、ロータリーの良さが分かりませんでした。クラブ会長になるにあたり、RLIに参加しましたが、出席だけ取り帰っていました。そうしたら、委員長にもう1年参加するように言われてしまいました。その後、真面目にRLIを受け、ロータリーのことを詳しく知ることが出来ました。ロータリーの魅力を初めて感じる事が出来ました。

成田守夫ガバナーからのメッセージですが、本年度伝えたいことは、本当にシンプルです。「ロータリーから信州を元気にする」という一言に尽きると思います。このテーマは、コロナが発生する前から立てられた指針であります。ロータリアンの魅力を高めること、そしてその魅力が少しずつ溢れ出し、ロータリーから信州を元気にすることに繋がるのではないかと考えております。

例会案内

- 10月30日 成田守夫ガバナー公式訪問例会
- 10月31日 秋の親睦ゴルフコンペ
- 11月6日 休会
- 11月13日 夜例会 18:30～19:30